
令和３年度 第１回 焼津市障害者自立支援ネットワーク全体会 意見等集約表 

８ その他 

構成員 意見等 事務局回答等 

焼津市医

師会 

障害者自立支援という分野は、数字に顕れ

ない手間と時間とお金のかかるものだと思

います。特に慢性的に担い手が不足してい

るので、そこへの手当が欲しいと要求する

のは、当ネットワークの領分を越えていま

すでしょうか。 

当ネットワークでの協議された後、より広

域での協議体に報告していくこととなりま

す。 

藤枝特別

支援学校

焼津分校 

・リモート開催も視野に入れてみてはいか

がでしょうか。 

・市内にある特別支援学校としてできるこ

とがあれば協力いたします。 

ご意見ありがとうございます。 

今後開催方法は検討していきます。 

焼津公共

職業安定

所 

今後とも行政関係機関としての連携強化に

ついて、よろしくお願いいたします。 

ご意見ありがとうございます。 

今後ともよろしくお願いします。 

焼津市ボ

ランティ

ア連絡協

議会 

コロナが収束されて明るい世の中になれた

ら、障害者自立支援ネット全体が広々とし

た所などで、垣根を取りはずして交流出来

たらと思います。 

ご意見ありがとうございます。 

当ネットワークでは垣根をはずした横断的

な体制の構築を目指していきます。 

 


